

LA POLÍTICA *de perfil*



En la fotografía oficial de la cumbre en Santo Domingo, Raúl Guzmán (secretario general), los senadores Kenneth Pugh y José García (presidente).

Presidente del Senado, la OEA y la CAF, en cumbre sobre innovación

El presidente del Senado, José García Ruminot (RN), lideró la delegación de la Cámara Alta que participó de una cumbre sobre innovación desarrollada recientemente en Santo Domingo, en República Dominicana. La actividad se llamó "Parlamentos y Prosperidad 2025", orientada a abordar temas de inteligencia artificial, educación y economía. El anfitrión del encuentro fue el presidente del Senado de República Dominicana, Ricardo de los Santos. A García Ruminot le correspondió recibir un reconocimiento de parte de De los Santos, por su "trayectoria en el sistema legislativo de Chile".

A García lo acompañó Kenneth Pugh, quien participó de un panel sobre el Parlamento y la agenda digital; además del secretario general de la corporación, Raúl Guzmán, quien fue parte de los análisis y comentarios a las ponencias que se presentaron en el foro sobre los parlamentos y la legislación basada en el conocimiento científico.

Entre otros, la actividad contó con la asistencia del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, y del presidente del Banco de Desarrollo de América Latina y El Caribe (CAF), Sergio Díaz-Granados.